

## **Mädchen am Girlsday zu Besuch bei den Chemisch-Technischen Assistenten der Adolf-Reichwein-Schule**

Im Rahmen des Girlsday, der seit 2001 immer im April stattfindet, haben sich 8 Mädchen aus dem Limburger Raum die Ausbildung der Chemisch-Technischen Assistenten an der Adolf-Reichwein Schule angeschaut. Der Girlsday ist eine Initiative des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF) und vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ), sowie des Europäischen Sozialfonds.

An diesem Tag sollen Mädchen Einblicke in vorwiegend von Männern besetzte Berufsgruppen erhalten.



An der Adolf-Reichwein Schule durften die 8 Mädchen an einem typischen Praxistag im Labor teilnehmen. Die Schüler des ersten Ausbildungsjahres erklärten den Teilnehmerinnen bereitwillig die Grundtechniken im Wägen, der Volumenmessung und der Glasbearbeitung.





Eine Weinanalyse rundete das Programm ab.



Gerne gaben die Schüler über ihre bisherigen Erfahrungen Auskunft und es entstand eine rege Diskussion über Berufswahl und Zukunftsaussichten im chemischen Sektor.